

## Projekte im Taubertal

LAG will Honig-Schleuderstraße und Bergmäher-Kauf fördern

ADELSHOFEN (bi) - Für die Förderung zweier aus dem Taubertal gemeldeter Projekte hat das Entscheidungsgremium der Lokalen Aktionsgruppe (LAG) Region an der Romantischen Straße grundsätzlich grünes Licht gegeben. Wie mitgeteilt wurde, geht es um Zuweisungen von insgesamt 58.000 Euro.

Mit maximal 34.200 Euro gefördert werden könnte über den Verfügungsrahmen der LAG demnach die Anschaffung eines leistungsfähigen Bergmähers.

Projektträger ist eine von Thomas Pflüger, Axel Döppert und Friedrich Letterer in der Gemeinde Adelshofen gegründete Gesellschaft bürgerlichen Rechts (GbR), die für den Landschaftspflegeverband Mittelfranken Pflegemaßnahmen an Hängen ausführt. Dabei wäre der Spezialmäher sehr hilfreich.

Anlage soll für viele Imker attraktiv sein

Auch das zweite Vorhaben, für das LAG-Mittel fließen sollen, ist im Gemeindegebiet Adelshofen angesiedelt. Es handelt sich um eine Honig-Schleuderstraße, die der Tauberzeller Gastronom und Imker Lars Zwick auf seinem Betriebsgelände errichten möchte.

Imker aus einem größeren Einzugsgebiet sollen die Anlage künftig ansteuern können, um den von ihren Bienen produzierten Honig mit geringerem Aufwand aus den Waben zu bekommen und schleudern zu lassen. Die Maximalförderung liegt bei 23.800 Euro.